

## **Los “Tapahuecos” atienden cerca de 15 requerimientos diariamente**

**Ambato, 26 de septiembre.-** Procurando solucionar de manera inmediata los distintos daños que se generan en las calles de la zona urbana de la ciudad, producto de la inclemencia climática y el desgaste diario, entre otros factores, el GAD Municipalidad de Ambato lidera desde aproximadamente un mes la iniciativa denominada los “Tapahuecos” que forma parte del proyecto la “Municipalidad Trabaja por Ti”, coordinado a través de las direcciones de Desarrollo Social que recoge las inquietudes de la comunidad y Obras Públicas, que destina una cuadrilla conformada por 4 personas y materiales para arreglar las vías deterioradas.

Los “Tapahuecos” atienden cerca de 15 requerimientos diariamente por parte de la ciudadanía que los contacta enviando al número de celular 0992465734 las fotografías y ubicación del inconveniente. Estas solicitudes son solventadas en menos de 72 horas por el personal destinado y al momento se han solucionado daños en gran parte de la zona urbana de Ambato como en las calles Buenos Aires y Asunción (La Victoria), Montalvo y Bolívar, la Av. Víctor Hugo y Los Atis y demás. Posteriormente, según las necesidades, llegará al sector rural, informó Gabriela Rodríguez, directora de Desarrollo Social y Economía Solidaria de la municipalidad.

Consultada sobre el procedimiento exacto que realizan los “Tapahuecos”, Rodríguez explicó que el señor Edison Castillo, funcionario de la municipalidad, es el encargado de recoger vía whatsapp las inquietudes de la comunidad durante el transcurso del día. “Cuando él recibe el mensaje inmediatamente contesta a la persona para dirigirse al sitio y evaluar los trabajos a realizarse. Seguidamente, informa a la cuadrilla para el respectivo arreglo de la calzada y además coordina con Obras Públicas, la Empresa Pública Municipal para la Gestión Integral de Desechos Sólidos (GIDSA) y la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (EP- EMAPA-A) la reparación de Ecotachos en mal estado, el cierre de fugas de agua y el retiro de muros de concreto que obstaculizan el paso peatonal, entre otros”.

A decir de Rodríguez, el proyecto de los “Tapahuecos” está generando gran expectativa y excelentes resultados, puesto que involucra activamente a la municipalidad con la ciudadanía y contribuye al mantenimiento urbano del cantón. “Es gratificante evidenciar la alegría de las personas cuando atendemos sus solicitudes. Esta iniciativa es sumamente importante porque aunque no sea una obra tan grande, nos permite tener vías en óptimas condiciones y conocer de primera mano lo que desea el pueblo ambateño para seguir transformando a Ambato en la mejor ciudad del país”.

Wilson Quintana vive en el sector de la Nueva Ambato y alertó sobre un hueco que por más de 8 años no había sido arreglado. “Este proyecto es uno de los mejores que realiza el GADMA porque nos permite caminar por las veredas sin el miedo a caerse por el estado de las mismas” comentó el ciudadano al tiempo que indicó que la iniciativa es digna de ser replicada en otras ciudades del Ecuador. (AJF)